

# Zertifikat

Hiermit wird bescheinigt, dass das Managementsystem von:

## Kind & Co., Edelstahlwerk, GmbH & Co. KG

Bielsteiner Str. 124 - 130, 51674 Wiehl-Bielstein, Deutschland

durch Lloyd's Register geprüft und bewertet wurde und den folgenden Normen entspricht:

### ISO 9001:2015

Gültigkeits-Nr.: ISO 9001 – 0026969

#### Das Managementsystem ist anwendbar für:

Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von legierten und hochlegierten Stählen sowie Sonderlegierungen wie Nickel-, Kobalt- und Titanlegierungen, als geschmiedeter Stabstahl oder Freiformschmiedestücke roh oder bearbeitet, und einbaufertig bearbeitete Werkzeuge einschließlich Wärmebehandlungen für industrielle Anwendungen.



#### Paul Graaf

Area Operations Manager, North Europe

Ausgestellt von: Lloyd's Register Deutschland GmbH

für und im Auftrag von: Lloyd's Register Quality Assurance Limited



# Certificate of Approval

This is to certify that the Management System of:

**Kind & Co., Edelstahlwerk, GmbH & Co. KG**

Bielsteiner Str. 124 - 130, 51674 Wiehl-Bielstein, Germany

has been approved by Lloyd's Register to the following standards:

**ISO 9001:2015**

Approval number(s): ISO 9001 – 0026969

**The scope of this approval is applicable to:**

Development, production and distribution of alloyed and high alloy steels as well as special alloys such as nickel, cobalt and titanium alloys, as forged steel bars or forgings raw or processed and pre-finished machined tools including heat treatment for industrial operations.



**Paul Graaf**

Area Operations Manager, North Europe

Issued by: Lloyd's Register Deutschland GmbH

for and on behalf of: Lloyd's Register Quality Assurance Limited

